

Un exemple mené par des classes de cinquième

Collège de Gignac, dans l'Hérault

La porte en bois de pin grinça dans la nuit noire et silencieuse encore parée de son manteau d'étoiles. Son cœur battait la chamade. Les matines sonneraient dans trente minutes, il fallait faire vite. Il attrapa une bougie qui se trouvait sur une petite étagère et l'alluma pour s'éclairer. Il continua son chemin sur la pointe des pieds afin de ne pas réveiller les vieux moines. Le sol en pierres de l'abbaye était froid et ses pieds étaient gelés. Il marcha les jambes flageolantes jusqu'à la bibliothèque. Eustache nourrissait une passion dévorante pour les romans de chevalerie. Il avait remarqué un nouvel ouvrage qui venait tout juste d'être déposé à la bibliothèque. Les moines lui avaient formellement interdit de le lire. Il repéra sur une étagère le livre qu'il convoitait, se percha sur une chaise et essaya tant bien que mal de l'attraper. Au moment où il allait s'en emparer, un bruit le fit sursauter.